



学校教育目標 やさしく、たくましい子どもの育成

よく学ぶ よく遊ぶ 明るく仲良く 安全に

“子ども、保護者、地域、教職員、みんなが誇りに思い、楽しいと思える学校づくり”

〒801-0833 門司区清滝5-3-21 TEL 331-1708 FAX 331-1709 校長 松本喜義

早いもので3学期も半ばを迎えました。強い寒波の影響で、子どもたちは久しぶりに積もった雪とふれあうことができました。

また、寒波とともにインフルエンザも流行してきています。健康に留意しながら、残すところ1ヶ月あまりの3学期を、学年のまとめをし、次の学年への目標を見定めることができるよう、有意義に過ごしていくことができればと考えています。ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

## 避難訓練

1月29日（金）に、不審者対応の避難訓練を行いました。

様々な場面に対応することができるようにするためには、しっかりと放送を聞き、落ち着いて行動することがとても重要になってきます。

子どもたちは、放送をしっかりと聞き、教師の指示に従って、落ち着いた対応をすることができていました。

## 安全セミナー

避難訓練の後、ガーディアンエンジェルスに来ていただき、安全セミナーを実施しました。

危険を察知するための「めのちから」や「みみのちから」の使い方。危険から身を守るための「てのちから」「あしのちから」「こえのちから」の生かし方。「ちかづかない」「にげる」「しらせる」ことの大切さを学びました。

学んだことを生かして、「安全の花」をたくさん咲かせることができればと考えているところです。

## 薬物乱用防止教育

2月10日（水）に、6年生を対象として「薬物乱用防止教室」を開催しました。

学校薬剤師の本間先生を講師にお招きし、たばこやシンナー、覚醒剤、危険ドラッグといった様々な薬物があること。薬物の危険性、危険から身を守るために大切なことについて指導していただきました。

マスコミでも取り上げられ、大きな社会問題にもなっています。危険から身を守るができるようにと願っています。

## 体験入学

2月3日（水）に、新1年生の体験入学・入学説明会を実施いたしました。

体験入学では、現1年生との交流を予定していましたが、インフルエンザが流行してきたこともあり、交流は取りやめて、教室での模擬授業を体験してもらうことにしました。

模擬授業は図画工作科で、自分の顔を描いてペンダントを作りました。子どもたちは、自分の作った作品を、嬉しそうに持ち帰りました。

# インフルエンザ

本校でも1月末より、インフルエンザに罹患する児童が増えてきました。

インフルエンザ様症状で体調を崩す児童が多かった1年2組、2年生、3年2組は学年・学級閉鎖といたしました。

A型のインフルエンザに罹患する児童は少しずつ減少してきていますが、B型のインフルエンザに罹患する児童が少しずつ増えてきているようです。1年2組は、2度目の学級閉鎖としたところです。

インフルエンザの予防には、手洗いとうがい、こまめな空気の入換えが効果があるといわれています。子どもたちもご家族の皆様も、インフルエンザを予防することができるよう、どうぞご自愛ください。

## 2月の主な行事

- 2日(火) 茶道教室(6年)
- 3日(水) 読書タイム  
入学説明会・体験入学  
(新1年生)
- 4日(木) 外国語活動(5・6年)
- 5日(金) 中学校入学説明会(6年)
- 9日(火) 情報教育  
茶道教室(6年)
- 10日(水) 読書タイム  
薬物乱用防止教室(6年)
- 12日(金) 委員会活動
- 17日(水) 読書タイム  
学習参観・懇談会  
英語学習(3・4年)
- 18日(木) 外国語活動(5・6年)  
七輪体験(3年)
- 19日(金) 保育士体験(5年)  
クラブ活動
- 24日(水) 読書タイム
- 25日(木) 外国語活動(5・6年)  
学校保健安全委員会  
学校関係者評価委員会
- 26日(金) クラブ活動

## 3月の主な行事

- 2日(水) 読書タイム
- 3日(木) スクールカウンセラー(午後)
- 4日(金) 委員会活動(反省)
- 5日(土) 土曜日授業  
6年生を送る会
- 7日(月) ~ 11日(金)  
家庭学習ウィーク
- 8日(火) 情報教育
- 9日(水) 読書タイム
- 10日(木) 公立中学校卒業式  
スクールカウンセラー(午前)
- 11日(金) 大掃除
- 16日(水) 読書タイム
- 17日(木) 6年生修了式  
スクールカウンセラー(午後)
- 18日(金) 第21回卒業証書授与式
- 23日(水) 給食終了日
- 24日(木) 修了式